

*Le ministre cubain des Affaires étrangères déplore les graves dégâts causés par le tremblement de terre en Afghanistan*

---



La Havane, 9 oct (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a déploré les pertes en vies humaines, les blessés et les dégâts matériels considérables en Afghanistan suite à un tremblement de terre dévastateur dans le nord-ouest du pays.

Par le biais du réseau social X, le ministre cubain des Affaires étrangères a également présenté ses condoléances au peuple afghan, et en particulier aux familles et aux proches des victimes.

Les mouvements telluriques (au moins quatre) avaient une magnitude préliminaire comprise entre 5,5 et 6,3 sur l'échelle de Richter, et ont fait quelque 2 530 morts et 9 240 blessés, selon le gouvernement taliban.

Selon l'agence de presse Prensa Latina, la plupart des dégâts ont été enregistrés dans la municipalité de Zendejan (province d'Herat), où 1 300 maisons ont été complètement détruites.

Les autorités du gouvernement taliban affirment que les tremblements de terre enregistrés samedi à Herat constituent l'une des pires catastrophes de cette nature survenues dans le pays au cours des deux dernières décennies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336127-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-deploire-les-graves-degats-causes-par-le-tremblement-de-terre-en-afghanistan>



**Radio Habana Cuba**